



SuizaVacaciones_Recorra toda Suiza en sus trenes panorámicos

DIDAQM100B | 8 días



EL VIAJE

Espectacular recorrido en tren por Suiza, diseñado para que disfrutéis del país desde la comodidad de algunos de los **trenes panorámicos más famosos del mundo**. Este itinerario combina elegantes ciudades, pueblos alpinos y paisajes naturales de extraordinaria belleza, atravesando lagos cristalinos, glaciares, viaductos históricos y algunos de los pasos de montaña más impresionantes de los Alpes.

Desde la Riviera del lago Lemán en **Montreux** hasta la cosmopolita **Zúrich**, recorreréis trayectos emblemáticos como el **Golden Pass Express**, el legendario **Glacier Express**, el impresionante **Bernina Express** y el **Gotthard Panorama Express**, disfrutando de una experiencia ferroviaria única, cómoda y visualmente inolvidable.

A lo largo del viaje descubriréis destinos tan icónicos como **Interlaken**, a los pies del macizo de la Jungfrau; **Zermatt**, con el majestuoso Matterhorn como telón de fondo; **Chur**, la ciudad más antigua de Suiza y puerta de los Alpes orientales o bien la elegante **St. Moritz**; **Lugano**, con su marcado carácter mediterráneo; y **Lucerna**, una de las ciudades más bellas del país.

Este viaje es perfecto para quienes queréis conocer Suiza de forma relajada, sostenible y panorámica, combinando naturaleza, ingeniería ferroviaria y ciudades con encanto en una experiencia verdaderamente inolvidable.

ITINERARIO

DÍA 1

LLEGADA A GINEBRA - MONTREUX

Llegada a Ginebra y traslado a Montreux, ubicada a orillas del lago Lemán y rodeada de viñedos y montañas. Podréis pasear por su famoso paseo marítimo, disfrutar del ambiente elegante de la ciudad y visitar lugares emblemáticos como el Castillo de Chillon o el Museo de Chaplin. Montreux combina naturaleza, cultura y encanto suizo, siendo el punto de partida perfecto para comenzar vuestro viaje.

Alojamiento en Montreux.



DÍA 2

MONTREUX - GOLDEN PASS EXPRESS - INTERLAKEN

Después del desayuno, embarcaréis en el Golden Pass Express, uno de los trayectos ferroviarios más panorámicos de Suiza, que os llevará desde Montreux hasta Interlaken, atravesando viñedos, lagos de montaña y praderas alpinas.

A vuestra llegada a Interlaken, situada entre los lagos de Thun y Brienz y con vistas a los picos del Eiger, Mönch y Jungfrau, podréis disfrutar de un paseo en barco por el lago de Thun, visitar el encantador pueblo de Thun o subir al mirador Harder Kulm. Interlaken es también el punto ideal para realizar excursiones inolvidables a lugares como Jungfraujoch – Top of Europe o el Schilthorn, con sus impresionantes vistas alpinas. Alojamiento en Interlaken.



DÍA 3**INTERLAKEN - ZERMATT**

Desayuno en el hotel y salida hacia Zermatt, el encantador pueblo alpino a los pies del icónico Matterhorn. Zermatt es una localidad libre de coches que conserva todo el encanto tradicional de los Alpes suizos.

Una vez lleguéis, podréis visitar el Museo de Zermatt, que ofrece un recorrido por la historia local, la cultura alpina y las primeras ascensiones al Matterhorn. Para disfrutar de vistas espectaculares, os recomendamos subir al Gornergrat o a Sunnegga, desde donde contemplaréis panorámicas inolvidables de glaciares y picos emblemáticos. Zermatt es también el punto de partida ideal para excursiones de montaña y actividades al aire libre, haciendo de este día una experiencia auténtica en el corazón de los Alpes. Alojamiento en Zermatt.

**DÍA 4****ZERMATT - GLACIER EXPRESS - CHUR / ST MORITZ**

Desayuno en el hotel y salida a bordo del legendario Glacier Express, uno de los trenes panorámicos más famosos del mundo. Durante el trayecto, disfrutaréis de vistas espectaculares de glaciares, picos alpinos, valles profundos y viaductos históricos, atravesando algunos de los paisajes más impresionantes de los Alpes suizos.

A vuestra llegada, podréis escoger entre Chur, la ciudad más antigua de Suiza, con su encantador casco histórico, calles empedradas y plazas pintorescas; o St. Moritz, símbolo de elegancia alpina y centro de deportes de invierno, rodeada de lagos y montañas que ofrecen un marco único para paseos y excursiones. Alojamiento en Chur o St. Moritz.



DÍA 5**CHUR / ST. MORITZ – BERNINA EXPRESS – LUGANO**

Desayuno en el hotel y salida a bordo del Bernina Express, uno de los trayectos ferroviarios más espectaculares de Suiza y considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Durante el recorrido, atravesaréis glaciares, lagos alpinos, viaductos históricos y picos nevados, disfrutando de vistas inolvidables de los Alpes y del famoso viaducto de Brusio en espiral.

En Tirano, en la frontera italiana, tomaréis un bus panorámico hasta Lugano, un viaje que os permite seguir disfrutando de paisajes espectaculares mientras descendéis hacia el sur, con vistas de lagos, viñedos y colinas mediterráneas. Llegada a Lugano, en el corazón de la Suiza italiana. La ciudad combina el encanto alpino con un aire mediterráneo: podréis pasear por su lago y paseo marítimo, recorrer el centro histórico con sus plazas y callejuelas, disfrutar de jardines y parques como el Parco Ciani, y probar la gastronomía local en restaurantes tradicionales. Alojamiento en Lugano.

**DÍA 6****LUGANO – GOTTHARD PANORAMA EXPRESS – LUCERNA**

Desayuno en el hotel y salida hacia Lucerna a bordo del Gotthard Panorama Express, un trayecto que combina tren y barco, ofreciendo una de las experiencias más panorámicas de Suiza. Desde Lugano, tomaréis el tren hasta Flüelen, atravesando paisajes alpinos de gran belleza, con valles profundos, viaductos históricos y pueblos tradicionales que muestran la auténtica Suiza interior.

En Flüelen, embarcaréis en un barco por el lago de los Cuatro Cantones, navegando entre montañas, pueblos pintorescos y aguas cristalinas hasta llegar a Lucerna. Durante el trayecto, podréis contemplar el icónico paisaje del lago rodeado de montañas como el Rigi y el Pilatus, mientras disfrutáis de la tranquilidad del paseo en barco.

Llegada a Lucerna, donde tendréis tiempo para recorrer su casco antiguo, admirar el Puente de la Capilla (Kapellbrücke) y disfrutar del ambiente histórico y cultural de esta ciudad única. Alojamiento en Lucerna.

**DÍA 7****LUCERNA - ZÚRICH**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, podréis disfrutar de una excursión panorámica opcional en la región de Lucerna: tomar un barco por el lago de los Cuatro Cantones hasta Vitznau para subir al Rigi, el “Reina de las Montañas”, o elegir excursiones alternativas al Stanserhorn o al Pilatus, el tren cremallera más empinado de Europa. Cada opción ofrece vistas espectaculares de los lagos y cumbres alpinas, combinando naturaleza, diversión y panorámicas inolvidables.

Al mediodía, traslado hacia Zúrich. A la llegada, tiempo para realizar una visita panorámica de la ciudad, recorriendo el casco antiguo (Altstadt), la famosa Bahnhofstrasse, y los exteriores de la Grossmünster y la Fraumünster. Tendréis también tiempo libre para pasear y disfrutar del ambiente urbano. Alojamiento en Zúrich.

**DÍA 8****ZÚRICH - REGRESO**

Desayuno en el hotel. Según el horario de vuestro vuelo, si disponéis de tiempo, podréis realizar una excursión opcional a lugares cercanos: visitar la histórica ciudad de St. Gallen, famosa por su impresionante abadía y biblioteca barroca, declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, o descubrir la espectacular Cataratas del Rin, las más grandes de Europa, con sus impresionantes caídas de agua y rutas de senderismo alrededor.

A la hora convenida, traslado al aeropuerto de Zúrich para tomar vuestro vuelo de regreso a casa.



SERVICIOS

Servicios incluidos

- Vuelos en línea regular.
- Bolsa bajo el asiento.
- Maleta de hasta 23 kg a facturar.
- Tasas aéreas.
- 7 noches de alojamiento en hoteles céntricos en la categoría elegida.
- Desayuno.
- Swiss Travel Pass de 8 días en segunda clase.
- Reserva de los asientos de los trenes panorámicos: GOLDEN PASS EXPRESS; GLACIER EXPRESS; BERNINA EXPRESS y GOTTHARD PANORAMA EXPRESS.
- Excursión a los montes Rigi, Stanserhorn y Stoos.
- Entrada al castillo de Chillon y al castillo medieval de Thun.
- Mapas e información del destino.
- Seguro de asistencia en viaje y anulación.

Servicios no incluidos

- Tasas locales.
- Cualquier servicio no especificado en la oferta.

PRECIOS

DESDE	2.015,00 EUR €
--------------	-----------------------

- Precios por persona en habitación doble.
- Precios no válidos para festivos y puentes.
- De abril a octubre 2026.
- Consultar tarifas especiales para niños y grupos. Posibilidad de añadir noches extra.
- Bajo petición hoteles 5*****.

Precios sujetos a la fluctuación del cambio de moneda CHF franco suizo

PRECIO POR PERSONA	
Hoteles 3*	2.015 €
Hoteles 4*	2.250 €



TU CONTACTO
SUIZA VACACIONES

✉ internet@valemny.com

🔗 <https://www.suizavacaciones.com/>

📞 +34938833330